

Activités de la SMEDIAN

Cette année a été particulière car peu d'endocrinologues marocains ont pu assister au congrès de la Société Francophone de Diabétologie (SFD).

La SMEDIAN a donc pris l'initiative d'organiser, en partenariat avec la SFD des journées POST-SFD les vendredi 24 et samedi 25 juin 2022 à l'Hôtel Sofitel Jardin des roses de Rabat.

Des thèmes attractifs abordés lors du congrès à Nice ont été repris par des orateurs de renom :

Le Pr. Camille Vatieur qui a repris le thème de l'initiation des nouvelles thérapies du diabète : **iSGLT2 et AR GLP1 en insistant sur les précautions.**

Le Pr. André Scheen de Liège a repris la session fondamentale : **Comprendre la NAFLD pour mieux la traiter**, en insistant sur les nouvelles approches pharmacologiques.

Dans les actualités de la technologie du diabète, la présentation de la boucle fermée : **Conditions de mise en place et perspectives**, a été détaillée par le Pr Freddy Penfornis avec des questions pertinentes de l'audience quant à la mise en place des pompes dans notre pays.

Enfin, le Président de la SFD, Pr Jean-Francois Gautier a exposé un thème de recherche sur **Epigénétique et diabète.**

Cent cinquante endocrinologues marocains ont assisté à ces journées, avec une volonté de les reconduire l'année prochaine.

Pr. Hinde IRAQI
Service d'Endocrinologie et de Diabétologie, CHU Ibn
Sina. Rabat, Maroc